

Samedi 1er juin à 16 h 30 (séance à 17 h), Bar du Midi

Plogoff mon amour, mémoire d'une lutte

de Laure Dominique Agniel

60', 2018

Qui s'y frotte s'y pique ! Plogoff, petit bourg tranquille, situé à quelques jets de dolmens de la pointe du Raz, semblait être le lieu idéal pour offrir aux Bretons leur première centrale nucléaire. C'était sans compter sur la capacité de résistance de la population. Dès l'annonce du projet, en décembre 1974, un petit groupe entre en lutte. Ils créent un Comité de défense de Plogoff...

Le film propose le récit de la lutte de Plogoff à travers certains de ses acteurs, et dans un deuxième temps, explore la pertinence de la mémoire au regard des luttes d'aujourd'hui.

La projection du film sera suivie d'un débat animé par le *Collectif Halte Aux Nucléaires Gard (CHANG)*.



[Bande annonce](#)



**BAR
DU
MIDI**